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議 会 活 動

文教経済 委員会
【所管事務調査テーマ】
教員の働き方改革

３/14【報】７年度の市の執行体制

２/12【調】調査報告書・市政への提言の決定
２/26 【調】提言を含めた報告書を議長に提出
３/14【報】 学校部活動及び地域活動に関するガイド

ラインの策定 など

１/30 答申を吉本座長から議長に提出 ２/26 答申を福安座長から議長に提出

市議会では議案審議や一般質問以外にも、
さまざまな活動を行っています。
ここでは、常任委員会の所管事務調査など、
主な活動をお知らせします。 ２年間の所管事務調査

【調査についての提言の主な内容】

★庁内の組織体制の見直しと横断的な連携
★ デジタル技術の活用や共創など新たな手法を取
り入れた取り組みの実践
★プラットフォーム※の構築と地域への伴走支援

【調査についての提言の主な内容】

★地域・保護者との連携理解の促進
★ 柔軟で働きやすい環境整備に向けた取り組み及
び提案
★効果的なＩＣＴの活用

【答申の主な内容】
★ 議会改革を推進するため、新たに議会運
営のあり方と広報広聴のあり方について
協議・調整を行う会議体の設置 など

【答申の主な内容】
★ 議員の活発な政務活動を支えるための条
例改正
★継続的に使途基準等を見直す仕組み など

議会改革における議長諮問会議 政務活動費に関する検討会
（検討事項）議会改革を推進する会議体のあり方 （検討事項）政務活動費の手引き等の見直し

議会改革における議長諮問会議と政務活動
費に関する検討会の答申の内容はこちら⇒
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場 ◆ 総務企画委員会の所管事務調査結果は、６年11月

に提言を含めた報告書を議長に提出し、12月の本
会議にて岸田委員長が報告しました。

総務企画 委員会
【所管事務調査テーマ】

多様なつながりから育む
　　持続可能な地域づくりの推進


